

UAA realizará la Cátedra Nacional de medicina “Dr. Ignacio Chávez”, con lo que se reconoce su calidad en la enseñanza: MAC

Asistirá el rector a reunión nacional del Consorcio de Universidades Mexicanas, para definir plan de trabajo de 2013 de las instituciones de educación superior con mayores índices de calidad.

Este 2013, la Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede de la cátedra nacional de medicina, “Dr. Ignacio Chávez”, del Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex); con lo que la UAA habrá acumulado 7 de las 8 que realiza el organismo que agrupa a las 25 instituciones de educación superior del país con los más altos índices de excelencia educativa, egreso e inserción laboral.

En entrevista, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, explicó que estas cátedras son eventos académicos que agrupan a investigadores, profesores y estudiantes de las universidades de mayor prestigio del país; quienes participan en ponencias y cursos impartidos por especialistas de mayor reconocimiento. Debido a esto, la Autónoma de Aguascalientes se convertirá en el punto central de la coyuntura médica nacional, e incluso internacional, lo cual se suma al programa académico que enmarcará al 40 aniversario de la máxima Casa de Estudios.

Andrade Cervantes manifestó que en la Autónoma de Aguascalientes se han realizado las cátedras Carlos Chanfón Olmos de arquitectura, Agustín Reyes Ponce de contabilidad y administración, Emilio Rosenblueth de ingeniería civil, Julieta Heres Pulido de psicología, y Aline Shunemann de medicina veterinaria y zootecnia; por lo que la próxima meta de la UAA es obtener la Cátedra Nacional Juan Luis Cifuentes, de ciencias biológicas.

Asimismo, agregó que el acceder a una Cátedra CUMex es de suma relevancia para las universidades, pues además de los altos estándares de calidad y eficiencia, para ingresar o permanecer en el Consorcio, se requiere de infraestructura de vanguardia y un alto rendimiento académico, para fungir como sede de estos eventos que agrupan a los más prestigiados investigadores del país y el extranjero en ocho áreas del conocimiento.

El rector de la UAA anunció también que el próximo 25 de enero, viajará a la ciudad de Morelia, Michoacán para asistir a la primer reunión del CUMex 2013, en donde se definirán los planes de trabajo para este año, además de actualizar los indicadores de calidad y abordar temas sobre las becas SEP- CUMex y PETAL (programa de movilidad estudiantil que se realiza en conjunto con la Casa Franco Mexicana y la Universidad de Toulouse, Francia)

En este mismo sentido mencionó que en el marco de la reunión de rectores del CUMex, se realizará una sesión con el comité organizador de la Cátedra “Dr. Ignacio Chávez”, a la cual acudirá el decano del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, Raúl Franco Díaz de León, para definir aspectos de logística referentes a la organización de este importante evento cátedra, y adelantó que las actividades principales se efectuarán en dos sesiones durante los meses de

mayo y octubre del presente año.

Mario Andrade comentó finalmente que para la UAA es muy importante pertenecer a este Consorcio pues con ello se demuestra también su calidad y excelencia académica; explicó que solamente 25 Universidades del país pertenecen a este organismo; pues se debe contar con indicadores específicos de eficiencia para poder formar parte de CUMex.

Al respecto comentó que algunos requisitos para permanecer en el consorcio son: contar con más del 93.43% de la matrícula total de las carreras reconocidas por esquemas del Sistema Nacional de Evaluación y Acreditación en México, así como presentar índices de egreso y tasa de empleo superiores al 77% de sus egresados.

